

Arzobispado y sus fundaciones exponen la gestión de sus bienes y labor pastoral

INÉDITA CUENTA PÚBLICA. La iniciativa fue descrita como un hito histórico que busca transformar los procesos internos hacia una mayor apertura.

Por primera vez en su historia, el Arzobispado de Puerto Montt realizó una cuenta pública para informar sobre la gestión pastoral y administrativa de sus bienes y fundaciones. La actividad, calificada como un hito para la arquidiócesis, se llevó a cabo en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián y congregó a sacerdotes, diáconos, religiosos y agentes pastorales de la comunidad.

La iniciativa busca instalar

un nuevo modelo de gestión basado en la apertura y la comunicación.

El vicario general del Arzobispado, Daniel Acuña, explicó que la medida responde al llamado del "Sinodo de los Obispos sobre la Sinodalidad concluido el año 2024", que promueve una iglesia más participativa. "Este camino considera una transformación en los procesos que considera tres aspectos, la transparencia, la rendición de cuenta, y la evalua-

ción", señaló Acuña.

Además, indicó que la realización de esta cuenta pública fue impulsada por el arzobispo local, Fernando Ramos, en su carta pastoral "Peregrinos de Esperanza".

ESTADO GENERAL

Durante la jornada, el propio arzobispo Ramos presentó el estado general de la arquidiócesis en materia pastoral, de organización y administrativa, ofreciendo un contexto para

los informes detallados que siguieron.

Posteriormente, el administrador de bienes, Felipe González, dio a conocer las cifras y el funcionamiento financiero de la curia diocesana.

A él se sumaron las exposiciones de las fundaciones canónicas dependientes del arzobispado, entre ellas la Fundación de Educación Católica de Puerto Montt (Fundec), la Fundación Educacional San Miguel, Fundación Cáritas Puer-



MONSEÑOR FERNANDO RAMOS EXPUSO EN LA USS.

to Montt, Casa Nazareth y Vida Eterna.

Estas organizaciones presentaron sus respectivas gestio-

nes, las cuales abarcan obras de apostolado y caridad en áreas como educación, salud y acción social. ❧